

CALENDARIO DEL COMPROMISO CON LA COMUNIDAD

TERCERA EDICIÓN

Premio a docentes

Comienza el Premio Docentes que Inspiran, impulsado por Clarín y Zurich, para reconocer a aquellos docentes excepcionales que representan lo mejor de la educación argentina.

Con el propósito de visibilizar el trabajo de docentes destacados, se lanza el Premio Docentes que inspiran, impulsado por Clarín y Zurich, para reconocer a aquellos profesores o maestras que dejan una huella duradera en sus alumnos, que se animan a ir más allá de los contenidos que enseñan y a quienes se los recuerda durante toda la vida.

Al igual que en sus dos ediciones anteriores, se reconocerá a seis docentes inspiradores finalistas, quienes serán evaluados por un Gran Jurado, constituido por referentes de la educación, para elegir al Docente Inspirador del año, quien recibirá un premio de tres millones de pesos. Además, habrá otras dos menciones especiales, de un millón de pesos a cada una. Los docentes que quieran postularse, o aquellas personas que deseen nominar a alguien, deberán ingresar a la página oficial del premio www.docentesqueinspiran.com.ar y completar los formularios correspondientes. Las postulaciones están abiertas hasta el 15 de agosto y se dirigen a educadores de los niveles iniciales, primarios y secundarios de todo el país.

En un momento en que la



FOTO: Gentileza Clarín - Docentes que inspiran

Tercera edición. Vuelve el Premio Docentes que Inspiran de Clarín y Zurich.

educación tradicional enfrenta un escenario de continua transformación, esta iniciativa se orienta a reconocer la figura del docente como protagonista del cambio. Lo fundamental es que se destaquen, ya sea en el sistema público o el privado; en contextos urbanos o rurales; en escuelas especiales, integradoras o técnicas, brindando lo mejor de sí, para que sus alumnos obtengan las herramientas necesarias y puedan enfrentar los desafíos que presenta el siglo XXI; la lucha por la inclu-

sión, el cambio climático y el desarrollo de las nuevas tecnologías, entre otros.

“Este reconocimiento para mí significó poder demostrar que es posible transformar las formas de enseñanza y aprendizaje, utilizando para ello las tecnologías emergentes como estrategias pedagógicas. El haber podido participar de este premio, me abrió muchas puertas en lo educativo y laboral”, comenta Damián Ortiz, elegido como el Docente Inspirador del año en la edición 2022.

DIRECTORIO

● Premio Docentes que inspiran

Email: info@docentesqueinspiran.com.ar

www.premiodocentesqueinspiran.com.ar

Para más información y conocer las novedades seguir las redes sociales del premio: @docentesqueinspiran, en Instagram; Docentes que Inspiran, en Facebook.

PREMIO AL COMPROMISO

Docentes que Inspiran, es un homenaje a los docentes más destacados de Argentina. Busca movilizar a toda la comunidad en favor de una mejor educación, a partir de las historias inspiradoras de aquellos docentes excepcionales, que dejan una huella decisiva en sus estudiantes.

LA NOMINACIÓN

Los docentes que quieran postularse, o aquellas personas que deseen nominar a alguien, deberán ingresar a la página oficial del premio www.docentesqueinspiran.com.ar y completar los formularios correspondientes. Las postulaciones están abiertas hasta el 15 de agosto y están destinadas a educadores de los niveles iniciales, primarios y secundarios de todo el país.

Fundación
Noble
Grupo Clarín

RED SOLIDARIA

Fundacionnoble.org.ar/calendario

 /fundacionnoble

 /fundacionnoble